



# En Quillota partieron inscripciones para ingresar a la Atención Primaria Universal en Salud

Cualquier vecino de la comuna, sin importar su previsión, podrá atenderse en los consultorios municipales

Con la presencia de autoridades de Gobierno, de la región y de la comuna, se dio el vamos en Quillota, a la inscripción masiva de personas que pertenezcan a todos los tipos de seguros de salud, a la Atención Primaria Universal, primer pilar de la reforma que impulsa el Gobierno de Chile a través del Ministerio de Salud.

Quillota es la tercera de las 18 comunas que forman la red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, en ser seleccionada para sumarse a la política de Universalización de la Atención Primaria. Este proceso se inició en 2023 con La Cruz y posteriormente sumó a Quilpué durante el 2024. A la fecha, considera 28 comunas a nivel nacional.

Entre sus objetivos busca aumentar la cobertura y el acceso de la atención primaria a la población independiente de su previsión, fortalecer el sistema para proporcionar una atención integral y oportuna, adaptada a las necesidades comunitarias para lograr un impacto real en la salud pública.

Así también esta estrategia conlleva la destinación de recursos públicos que permitirán gradualmente, fortalecer dispositivos de salud, aumentar los equipos profesionales, una mayor disponibilidad de horas médicas y una estrategia de participación ciudadana para potenciar la calidad de los servicios y la vinculación de la comunidad en la co-construcción de un modelo sanitario acorde a las necesidades de cada territorio.

## GRAN JORNADA CIUDADANA Y FIRMA DE CONVENIO

El acto realizado en la Plaza de Armas de Quillota contó con una gran presencia de la comunidad, pero también del alcalde de la comuna, Luis Mella; del Superintendente de Salud, Víctor Torres; el Delegado Presidencial Provincial, José Orrego; la Directora del Servicio de Salud Viña

**Hoy es un gran día para Quillota. Estamos incorporándonos con todo a la APS Universal, es un gran día también para los que creemos en la justicia social, para los que creemos que la dignidad del ser humano debe ser respetada siempre y el acceso a la salud forma parte justamente de este esfuerzo, por dar bienestar y felicidad a nuestra gente"**

**Luis Mella**  
alcalde de Quillota

del Mar Quillota Petorca, Andrea Quiero, además de la Dirección de Salud, concejales, representantes de CONFUSAM, Consejos Consultivos de Usuarios, voluntariados, otras comunas pioneras, etc.

En esta jornada se firmó simbólicamente el convenio de programación entre el alcalde de la comuna y la Directora del SSVQP y se dio el vamos a la inscripción masiva de personas que ingresen a la APS Universal, para lo cual se han planificado diferentes estrategias de registro, tales como caminatas por los barrios, puntos de inscripción e información a la ciudadanía.

## APS U: EL CORAZÓN DE LA REFORMA DE SALUD

El alcalde de Quillota, Luis Mella destacó: "Hoy es un gran día para Quillota. Estamos incorporándonos con todo a la APS Universal, es un gran día también para los que creemos en la justicia social, para los que creemos que la dignidad del ser humano debe ser respetada siempre y el acceso a la salud forma parte justamente de este esfuerzo, por dar bienestar y felicidad a nuestra gente. Es una gran noticia para todos, pero en especial para la gente de Isapre, Capredena y Dipreca,



que van a tener acceso directo a la atención primaria. Es un compromiso que hace Quillota con el alcalde a la cabeza, para que esto resulte, para hacer participar a la comunidad y para que cuando hagamos el recuento en los próximos meses y años, podamos

demonstrar que valió la pena y que nuestra gente vive mejor gracias a esta política pública de salud, que forma parte y es el corazón de la reforma, que

Sigue en página 5

**YI  
respeto tu espacio para sillas de ruedas**

**Me pongo en tu lugar**

EMPRESA PERIODÍSTICA  
**EL OBSERVADOR**

Promoviendo acciones que nos hacen bien